

ENTREVISTA

JESÚS RAMÍREZ STABROS, COORDINADOR DE VINCULACIÓN DE LA OFICINA DE LA PRESIDENCIA DE LA REPÚBLICA



En el marco de la II Cumbre Iberoamericana de Género “Repensando las Ciudades desde los Derechos de las Mujeres”, realizada por la UIM recientemente en Aguascalientes, tuvimos la posibilidad de conocer las políticas que a nivel general se están implementando en México con la finalidad de avanzar en la incorporación de la igualdad.

En ese contexto entrevistamos a Jesús Ramírez Stabros, Coordinador de Vinculación de la Oficina de Presidencia.

Pregunta: Justamente que estamos en esta Cumbre sobre equidad de género y la igualdad, ¿Qué políticas públicas se están utilizando o qué se está implementando a nivel Federal?

Jesús Ramírez (JR): Hay muchos temas, primero hay una convicción del Presidente Enrique Peña Nieto de hacer no solamente un gobierno sino transformar un estado que tenga equidad de género, eso es muy importante, hay desde los inicios de la administración del Presidente Peña propuestas que van desde el seguro de protección a las madres solteras que no tiene precedentes hasta cuestiones y planteamientos en la propia Asamblea del PRI que generó temas específicos de género hasta una idea transversal en todas las dependencias de todos los programas para que el tema vaya orientado a la igualdad de género, entonces una convicción profunda, una convicción específica y clara en propuestas e iniciativa y obra de gobierno.

Pregunta: ¿Qué importancia tiene este tema en el Gobierno Federal?

JR: Mucho no solamente por la presencia que tiene el evento por la Federación de Municipios sino porque la Oficina de la Presidencia de la República la convicción al apoyo que tenga que ver con políticas de género de apoyo a las mujeres es una convicción y es una prioridad, vengo en representación del Jefe

de la Presidencia de la República precisamente a demostrar el interés que existe en la Presidencia de la República por eventos y no solamente le evento sino por las condiciones, propuestas y derivaciones que puedan tener eventos como este en la política pública.

Pregunta: Además del evento de las madres solteras ¿hay otros proyectos encaminados a este tema?

JR: Decía yo, recordarán desde la perspectiva como priistas en el tema de la Asamblea del PRI, hasta condiciones que tienen que ver con obras con los programas, con la perspectiva de programas que es muy importante están en todas las acciones de gobierno se tiene esa condición.

Pregunta: ¿Qué otro tipo de acciones cree que se pueda hacer aparte de la creación ahorita por ejemplo (inaudible)?

JR: A mí me parece que en una época de transformación del país con esta convicción que se tiene de igualdad y equidad van a surgir una serie de temas, el tema educativo es fundamental, la Reforma Educativa, el Presidente de la República lleva intrínsecamente un tema de igualdad de condiciones en el tema de género que lo importante, podemos hablar de programas de becas como lo decía yo, en los programas específicamente que están llevando un planteamiento totalmente claro en temas de género, pero pues no solamente eso, esa es la transformación del país desde la perspectiva de fondo tanto la educativa para hacer un país de igual y equidad permanente.

Pregunta: ¿Cree que ahorita con las condiciones que se están dando México pueda resaltar? porque nos comentaba el Presidente de la UIM que este es un país que se encuentra en rezago en equidad e igualdad de género.

JR: Bueno pues yo creo que los mexicanos siempre hemos reconocido que estamos en una etapa importante de transformación y que incluso la transformación pues nunca habrá de terminarse, es un tema inacabable, permanente, sin embargo está claro que la agenda no solamente de gobierno sino las propias prioridades que lo mexicano le estamos dando a estos temas se fincan en aspiraciones y temas democrático que se fincan en una conceptualización de igualdad en los derechos de todos y que estamos en un camino de transformación del país muy importante, una coyuntura muy importante que no tenemos solamente en América Latina sino en todo el mundo y que éxito es una pieza fundamental en cualquier planeación de cualquier país en el futuro inmediato.